



SOLIDARITE AVEC LES 4 MILITANTS DE LA CAMPAGNE BDS A TOULOUSE !

SOYONS NOMBREUX AU RASSEMBLEMENT DEVANT LE TRIBUNAL LE 9 DECEMBRE !

La Campagne BDS France apporte son soutien total à Bernard, Jean-Pierre, Loïc et Yamann convoqués au tribunal correctionnel de Toulouse le 9 décembre. Ils sont poursuivis pour *"entrave à l'exercice normal d'une activité économique"* à la suite d'une dénonciation de deux organisations pro-israéliennes dont la LICRA locale. En fait, il s'agissait de deux distributions de tracts dans l'espace public toulousain fin 2014 et début 2015.

Nous renouvelons l'appel diffusé le 8 novembre, et vous appelons notamment à signer la pétition et à participer aux frais de justice engagés le plus largement possible :

http://bdsfrance.org/index.php?option=com_content&view=article&id=3891%3A2015-11-08-10-35-55&catid=49%3Aactualites&lang=fr

Malgré les tentatives d'intimidation des officines sionistes, le mouvement BDS à travers le monde n'a cessé de remporter des succès, qu'il s'agisse des boycotts économique, sportif, académique ou culturel. L'Etat d'Israël poursuit sans relâche et avec cynisme ses exactions contre le peuple palestinien mais il est de plus en plus isolé dans l'opinion publique internationale, qui n'est plus dupe des chantages à l'antisémitisme destinés à légitimer cette politique.

A l'image du mouvement qui avait contribué à mettre fin à l'apartheid en Afrique du Sud, la campagne BDS contre la politique de colonisation, d'apartheid et d'épuration ethnique de l'Etat israélien continuera contre vents et marées de progresser !

Nous exigeons la relaxe des quatre militant-e-s de Toulouse et vous donnons rendez-vous le 9 décembre à 13H devant le Tribunal de Toulouse pour les soutenir.

La Campagne BDS France
www.bdsfrance.org
campagnebdsfrance@yahoo.fr